Zweite Decke wird betoniert



Zug um Zug wächst der Anbau des Gebäudes A in die Höhe. In der letzten Woche konnte die zweite Decke betoniert werden. Parallel dazu laufen nach wie vor Abbrucharbeiten. An der Außenfassade des Bestandsgebäudes müssen in mühevoller Kleinarbeit Putzreste abgeschlagen werden. Seit 10.08.2015 haben die Gewerke Heizungsbau und Sanitär sowie Elektro ihre Tätigkeiten aufgenommen. Zunächst gilt es, Gebäude B "vom Netz" zu nehmen. Parallel hierzu beginnen im Gebäude A in den Kellerräumen die Installationsarbeiten.

La